

SYNTHESE SORTIE BOERSCH DU 26 JUILLET 2018

Ce jeudi matin du 26 juillet BOERSCH intra muros a vu déambuler un groupe de 32 participants (dont 21 adhérents) sous la conduite de notre guide Fabienne (passionnante à souhait).

Durant 2 heures et par un temps magnifique, nous découvrons (ou redécouvrons) un patrimoine légué par nos anciens et souvent caché. La Renaissance a été indéniablement une période faste pour notre ville de BOERSCH.

A défaut d'un voyage en Chine avec Marco Polo nous nous sommes contentés du restaurant chinois ASIA WOK 67 à l'Atrium de Mutzig (aussi une découverte pour certains d'entre nous). Lors du repas les commentaires élogieux, à l'encontre de notre guide, furent nombreux.

Votre référent du jour

Adrien Schmitt